

本校最後のPTA参観日～多数のご参加ありがとうございました

2月18日(火)に行いました本校最後のPTA授業参観日に際しまして、多数の保護者のみなさんにご参加いただき、ありがとうございました。子どもたちは、7ヶ月ぶりの、しかも中川小最後の参観日ということで、とても張り切って授業に臨んでいました。1年生は、昨日行った「中川保育園訪問」に向けて、歌や合奏の発表・ゲームの進め方など、本番をしっかりと意識してリハーサルを行いました。2・3年生は、生活科や総合的な学習の時間に学習したことを基に、2年生は「この1年間の自分の成長」について、3年生は「角館町の自慢」や「中川小学校ってどんな学校?」ということについて堂々と発表していました。4・5年生は、一人一人がタブレットを使い、デジタル水族館の中の魚を泳がせるためのプログラミング学習に取り組んでいました。そして、6年生は、自分たちでつくった中川小学校のクイズを取り入れながら「家族のみなさんへの感謝の会」を開きました。どの学年も生き生きと取り組む様子をご覧いただけたのではないのでしょうか。

また、学級・学年懇談の前には、ブラボー中谷氏・ハルちゃんご夫妻をお招きし、閉校記念講演会を行いました。「ピンチはチャンス、パンチは工具」と題したご講演では、軽妙なトークを交えながら「ハッ!」とさせられる見事なマジックに、会場は大いに盛り上がりました。その中でも特に心に残ったのは、「健康のためには、よく寝て、よく食べて、よく笑うこと。しかも、無理して笑っても効果は同じ!」「どうせやるなら機嫌よく!」「『ああんりたい。』と強く念ずれば必ず近づける!」「自分だけの狭い世界で『もうだめだ』と考えるのではなく、広い世界で自分の可能性を広げよう!」というフレーズでした。4月から新たな学校生活を迎える子どもたちだけでなく、保護者のみなさんをはじめ、我々大人に対しても、温かくて力強いエールを送っていただいたと感じました。本当に、閉校記念の忘れられない講演会となりました。

学校では、本日、児童会活動のまとめとして「委員会報告会」を行い、また一つ「節目の日」を迎えました。「中川小学校まとめの1年」も残すところ、あと1ヶ月。登校日数で言うと、今日を入れて6年生は12日間、1～5年生は16日間です。最後の日に、「やりきったね!」とみんなで喜び合えるように、一日一日を大切に積み重ねていけるよう働きかけていきます。



中川小学校最後のスキー教室を振り返って～感謝のお手紙から

今までスキーのことをいろいろ教えてくださり、ありがとうございました。今年のスキーで、私は少しだけ足をそろえてすべることができたし、足をそろえて止まれるようになりました。昨年のスキー教室よりスキーが上手になった気がしました。6年間のスキー教室で一番心に残っているのは、1年生の時に習った「ハの字」です。「ハの字にすると、スピードがゆっくりになるよ。」と教えてもらったことを意識して、楽しくすべることができました。これからも私にいろいろなことを教えてください。

(6年 T.Mさん)

スキー教室のときは、ぼくたちが安全に楽しめるよう心を配ってくださり、ありがとうございました。おかげで、みんながけがなく、スキー教室を楽しむことができました。今年も、中川小学校最後のスキー教室でした。そんな最後のスキー教室だったけど、先生方が優しくご指導してくれたので、たくさんの楽しい思い出ができました。中学校でも、冬はスキーに行ってみようと思います。

(6年 K.Rさん)

スキー教室では、様々な指導をしてくださり、ありがとうございました。僕は、今年一回しかスキーに行っていないのですが、最初は、坂があまり急じゃない所で滑らせてくれたので、とても滑りやすかったです。午後からは、2班と林間コースを3回滑り、調子に乗って1回転びましたが、楽しく滑ることができました。リフトでは、友達と他愛ない会話をして、リフトに乗っている最中もおもしろかったです。最後は、2班とともにチャンピオンコースを滑りました。僕は、チャンピオンコースはあまり滑っていないので不安でしたが、特に問題もなく、友達と滑ることができたのでよかったです。今年で最後の中川小学校のスキー教室となりましたが、これからもお体に気を付けてください。

(6年 T.Sさん)

スキー教室では、スキーのことにいろいろなことを教えてくださり、ありがとうございました。おかげで、たくさんの思い出ができました。ぼくが一番楽しかったのは、林間コース



です。最初はこわかったのですが、T先生に「落ち着いて。」と優しい声をかけられた瞬間、気持ちが楽になった気がして、すいすいすべることができました。また、転んでしまったときは、わざわざ自分のところに来て起こしていただき、ありがとうございました。今年で中川小学校は閉校してしまいますが、お体に気を付けて元気にすごしてください。またすべることがあったら、T先生に言われたことを思い出して、楽しくすべりたいです。本当にありがとうございました。

(6年 S.Yさん)

掲載するのが遅くなり、大変申し訳ありません。

令和2年全県新年書き初め展

- 金賞
3年 H.Yさん
 - 銀賞
2年 O.Rさん
4年 I.Aさん H.Nさん
5年 T.Mさん
 - 銅賞
2年 T.Hさん
5年 I.Aさん O.Sさん H.Kさん
 - 入選
6年 K.Rさん
- ※課題 1年「はつひ」 2年「ともだち」
3年「正しい心」 4年「花さく里」
5年「平和な国」 6年「東京五輪」

令和元年度 仙北市読書感想文コンクール

- 佳作
4年 I.Aさん
「子ぶたのトリュフ」を読んで
- 5年 I.Aさん
「ぼくとニケ」を読んで



みんながんばりました！